



EM.LOC

Alkis Kalliantzidis

17, Aggelaki Str. (4th floor),

54621 Thessaloniki, Greece

Marseille, le 22 août 2016

Objet/ Subject: Clôture du Projet PhiloxeniaPlus 1CAP-MED12-27 / 1CAP-MED12-27 PhiloxeniaPlus closure

Madame, Monsieur,

Par la présente, nous confirmons la validation de la dernière demande de paiement du projet PhiloxeniaPlus débuté le 01-06-2013- clôturé le 30-04-2015.

Cette dernière demande a été transmise à l'Autorité de Certification et le règlement de ce dernier paiement atteste, de fait, la clôture de votre projet avec un taux de consommation total s'élevant à ce jour à 92,25%, soit 595 229,87 € de FEDER consommé pour 645 250,00 € de budget FEDER programmé.

A l'occasion de cette clôture, nous vous rappelons que :

- le paiement du FEDER aux partenaires doit être entièrement effectué dans le mois suivant le versement ;
- les dates et montants des versements FEDER que vous avez effectués à vos partenaires (manipulations à faire par le chef de file) ainsi que les dates auxquelles vos partenaires les ont réceptionnés (manipulations à faire par les partenaires) doivent être saisies sur Presage ;
- les dates de réception des contreparties publiques nationales (manipulations à faire par les partenaires concernés) doivent être renseignées sur Presage.

Conformément à vos engagements, nous vous rappelons la nécessaire conservation des pièces justificatives des dépenses du projet, notamment en vue d'un éventuel contrôle.

Enfin, nous invitons l'ensemble du partenariat PhiloxeniaPlus à se tenir informé des activités développées par le Programme INTERREG MED.

L'ensemble de l'équipe AG/SC MED vous remercie de votre collaboration au cours de ces dernières années et tient à féliciter l'ensemble du partenariat pour le travail accompli.

Cordialement,



Programme cofinancé par le Fonds Européen
de Développement Régional.
Programme cofinanced
by the European Regional Development Fund.



Dear Madam, dear Sir,

On behalf of the Med Programme I confirm the validation of your last payment claim for the PhiloxeniaPlus project started on 2013-06-01 – closed on 2015-04-30.

This last payment claim has been forwarded to the Certifying Authority and will allow the closure of your project with a current total consumption rate of 92, 25%; 595 229, 87 € consumed ERDF/ 645 250, 00 € total programmed ERDF budget.

In this occasion, please remember that:

- The ERDF transfer to your partners has to be done within 1 month after the effective payment by the certifying authority;
- Dates and amount of ERDF transfer from the Lead partner to the partners (to be done by the Lead partner) and reception dates (to be done by each single FEDER partner) have to be entered in Presage;
- Dates of reception of national co-financing (to be entered in Presage by the partners concerned).

In accordance with your subsidy contract, we remind you the necessity to keep the supporting documents of the project expenses, mandatory in case of control.

To conclude, we invite the PhiloxeniaPlus partnership to keep itself informed about further new activities developed in the framework of the INTERREG Med Programme.

The MED team joins me to thank you for your collaboration during the last years and congratulates the whole partnership for the accomplished work.

Best regards,



Raphaële De Giuli Morgheri
MED Managing Authority



Programme cofinancé par le Fonds Européen
de Développement Régional.
Programme cofinanced
by the European Regional Development Fund.